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Todos los grupos de la oposicion, excepto el PSC, piden una auditoria para
conocer las cuentas de la empresa municipal

Mas transparencia en la gestion
de "Les Franqueses Entorn Verd"

DANIAGUDO

No
b uscamos, ni creemos

que exista fraude. Solo

queremos conocer los nu
meros para saber si la ges-
tion se estd haciendo bien

o no". Asi j ustificaba el regi
dor, Joaquim Grau, la soli
citud presentada por su gru
po (GIPF) junto con ERC, PP

Y Los Verdes. Los cuatro gru
pos municipales del ayunta
miento de les Franqueses
(gobernado por CIU) solici
taron el lunes al Registro
Mercantil de Barcelona, que
se inicien los tramites para
realizar un auditoria econo
mica a la empresa municipal
"Les Franqueses Entorn Verd
SA".

La falta de informacion
que reciben los grupos mu

n i ci p a l e s. respecto a las
cuentas de esta sociedad de

capital municipal. es el prin
cipal motivo por el cual han
decidido pedir la auditoria.
Los grupos se quejan de falta
de transparencia por parte
del equipo de gobierno lide
rado por el alcalde, Fran
cese Torrie. Adernas. lamen
tan que el gobierno munici
pal no les haya dejado "ni ser

oyentes en el Consejo de Admi
nistracion de la empresa muni

cipal", af irm o Joaquim
Grau.

Todos los regidores del

ayuntamiento son miembros
de la Junta General de "En
torn Ve r d ", por 10 que los
cuatro grupos municipales se

Josep Garcia

Instantanea de /a rueda de prensa en /a que dieron a conocer su peticion.

consideran responsables de
la gestiori. "Tenemos la misma

resp ons abilida d, pero no los
mismos derechos para ver la ges
tion de esta empresa ", se que
jaba el regidor Grau. No solo
e s o , la o p o s i ci o n lamenta

que se pongan impedimentos
"para que no se pueda tener ac

ceso a las cuentas de Ento rn

Verd ". denuncio el regidor de
Los Verdes, Ferran Gorrtan.

Cada afio el ayuntamiento
elige una empresa auditora
para que se encargue de au

ditar la sociedad a n o n irn a

"Entorn Verd ". Aun as}, los
cuatro grupos municipales
consideran necesario que se

realice una auditoria extern a

que sea ajena a todos los

grupos del consistorio. Se
trata de "una acto de higiene
politica ", afirmaron.

"Le s Franqueses Entorn
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Joan Requena Poma
Mori el dia 11 de marc de 2004

-A.C.S.-
La familia et recordem i t'estimem. Ets el nostre angel de la guarda.

Granollers, marc de 2006

Joana Saura i Serrat
Vidua de Gabriel Subir6n i Falgerona

Mori el dia 3 de mere 06, a I'edat de 79 anys
-A.C.S.-

Verd" ha recibido. aproxima
d a m e n t e . el 70% del

presupuesto del ayunta
miento para el 2006. Los
cuatro grupos recorda ron

esta inversion municipal an

tes de afirmar que "dentro de
un ana habra elecciones, y nos

gustar{a saber con que nos va

mos a encontrar",
En los pr o xirn o s d ia s. el

Registro Mercantil de Barce
lona corn unicara a "En torn
Verd SA" que se ha solicitado
una auditoria de sus cuentas.
El Registro perrnitira que los
administradores de la socie
dad anonima presenten ale
gaciones, y luego decidiran si
se procede a auditar la em

presa. Los cuatro grupos que
han presentado esta solicitud
no descartan seguir por la
via judicial si la acciori em

prendida no fructifica.

VALLES
Los municipios
afectados por la
sequia reclaman
dinero a la ACA
Los ayuntamientos de seis mu

nicipios afectados por la sequia
del pasado verano, reclaman a

la Agenda Catalana de I'Aigua
(ACA) casi 310.000 euros por
los costes que la falta de agua
provoc6 en las areas municipa
les. El alcalde de Castellcir, Mi

quel Prat. uno de los munici

pios afectados por la sequia que
pertenece al Grup Independent
per Castellcir, ha explicado que
el consistorio se vio obligado a

comprar unos 10 millones de li
tros para suministrar agua a los
vecinos. 10 que represent6 un

coste superior a los 146.000 eu

ros. Sin embargo, la subvenci6n
concedida a Castellcir por la
Generalitat. segun el decreto de

ayudas a los municipios afecta
dos por la sequia. asciende a

poco mas de 18.400 euros. Los
otros municipios que reclaman
dinero a la ACA son Sant Quir
ze Safaja (131.400 euros). Cas
tellfollit del Boix (1.276 euros).
Perafita (3.180), Talamanca
(21.210), y Sant Boi de

Llucanes (25.000 euros). Mi

quel Prat ha explicado que aun
cuando el problema todavia no

esta resuelto, "la puerta no esta
cerrada" porque, tras varias reu

niones de la comisi6n interins
titucional formada por la Gene
ralitat y los representantes de
los ayuntamientos, ahora se es

tudia la posibilidad de "recibir
esta diferencia pendiente de
dinero ", El alcalde de Castellcir
ha destacado que los ayunta
mientos seguiran pidiendo este

dinero a la Generalitat al en

tender "que es la que ha de abo
narlo". RdV
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La familia i tots els que t'estimem, et recordarem sempre.

Grano//ers, man; de 2006
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